

Volker Dannath ist wieder Subaru-Chef

Volker Dannath (56) übernimmt nach einem Jahr wieder die Geschäftsführung von Subaru Deutschland. Dannath, vormals Geschäftsführer von Subaru Deutschland von 2011 bis 2017, verantwortete in dieser Zeit das Einzelhandelsgeschäft von Emil Frey in Stuttgart. Er folgt auf Christian Amenda (53), der die Geschäftsführung von Anfang 2017 übernahm. Amenda wird zum 1. Februar Geschäftsführer der Unternehmenstochter EFA Autoteilewelt. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Volker Dannath.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru



Volker Dannath.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru
